

Am 1. Februar 2023 waren nach dreijähriger Pause endlich wieder Drachen, Feen, Ninjas, Skelette, Piratinnen, Geister, Meerjungfrauen, Cowboys, Ladybugs und viele weitere mystische Wesen in der Kulturstätte Trebsen gesichtet worden. Es heißt sie sind aus der Grundschule Trebsen ausgebrochen, um endlich wieder gemeinsam einen bunten Fasching zu feiern. Mit der abwechslungsreichen Animation von „Tiagolino Events“ wetteiferten die Kinder z. B. bei Reitspielen, beim Sackhüpfen, sie schwangen gemeinsam ein riesiges Schwungtuch und tanzten zu rhythmischer Partymusik. Außerdem durften die Kinder vielseitige Spielgeräte ausprobieren wie z.B: riesige Wasserbälle, Ringwurfspiele, eine Minikegelbahn oder Federballspiele. Der abschließende Höhepunkt der magischen Zusammenkunft bildete eine effektvolle Zaubershow.

K. Schulz

Klassenlehrerin

